

Human'INSA



Avec l'association La Main du Coeur



FONDATION
INSA
STRASBOURG

Une course caritative organisée par le BdE de l'INSA Strasbourg pour l'association La Main du Coeur

Le vendredi 6 septembre 2024, le Pôle Accueil du BdE de l'INSA Strasbourg a organisé un évènement humanitaire afin de rencontrer et de soutenir l'association La Main du Coeur.

Le Pôle Accueil



Photo du Pôle Accueil du BdE

Le Pôle Accueil du BdE est composé de 5 membres : Arsène BONAL, Bartolomé PETIT, Anaëlle MARTINEZ, Nathan AFLALOU et Winona LEPICIER. Ils sont chargés d'organiser l'accueil des élèves qui arrivent en 3ème année d'études d'ingénieur et les élèves en première année d'études d'architecture.

L'accueil par le BdE est une période très appréciée des élèves, grâce à la diversité des évènements. Des rencontres sportives, festives, culturelles et caritatives ont été organisées cette année, afin de plaire à un maximum de personne



Human'INSA

Human'INSA a été un moment phare dans l'accueil des élèves. Ce projet est une initiative du Pôle Accueil cette année pour promouvoir l'engagement et l'investissement dans la défense de certaines causes. C'est une manière pour eux de promouvoir l'esprit de solidarité.

Durant cet après-midi, les élèves ont pu courir au Parc de l'Orangerie avec des enfants de l'association *La Main sur le Coeur*. L'objectif était de créer un contact avec ces jeunes, leur parler, échanger sur l'importance de travailler et de s'ouvrir aux autres.

Bartolomé, responsable du Pôle Accueil : "C'est un moyen pour nous d'offrir à nos camarades l'opportunité de faire un premier pas dans l'humanitaire. C'est à nous d'engager cette démarche et d'inviter les gens à se rendre compte des enjeux sociaux actuels, et comment est-ce qu'ils peuvent agir."



La tête de la course



Ensemble des participants

La Main du Coeur



En 2009, le président de l'association André BERNHARD crée la main du cœur pour contribuer à améliorer le quotidien d'enfants fragilisés par la vie. Aidé par de nombreux bénévoles qui organisent chaque année des levées de fonds et des dizaines de sorties.

La main du cœur soutient de nombreuses associations, telles que les Restaurants du cœur, les cigognes, fondations maladies rares, aidons Sara, habitat humanisme Alsace et de nombreuses autres.



De nombreux événements sont organisés pour récolter des fonds, des sorties pour les enfants peuvent ainsi être financées (concert, marché de Noël, baptême de plongée..).



La Chaire diversité financée par la Fondation INSA



L'objectif de cet évènement était également d'apporter une aide financière à La Main du Coeur. Ce soutien a été possible grâce à l'aide généreuse de la **Chaire diversité**, financée par la **Fondation INSA Strasbourg**.



Les participants ont effectué un total de 308 tours dans le parc. Nous avons décidé de remettre 2€ par tour à cette association. C'est pourquoi, nous avons eu l'honneur d'offrir à La Main du Coeur, un chèque d'un montant de **616€!**



Remise du chèque au président de La Main du Coeur